

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

INAUGURACIÓN DEL PARQUEO Y COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DEL PALACIO MUNICIPAL DE ANTIGUO CUSCATLÁN

LUNES, 28 DE ABRIL DE 2008

EN PRIMER LUGAR, MUCHAS GRACIAS Y MI CARIÑO POR TODOS ESOS ELOGIOS INMERECIDOS, LA CONSTITUCIÓN DE LA REPÚBLICA TIENE DOS ARTÍCULOS ..., LOS ABOGADOS QUE ESTÁN AQUÍ SABEN, QUE DICE QUE NO SE PUEDE REFORMAR EL SISTEMA REPUBLICANO, NI TAMPOCO LA REELECCIÓN, BENDITO SEA DIOS.

YO CREO QUE EL HECHO DE QUE EN EL PAÍS NO EXISTA REELECCIÓN ES UNA GARANTÍA DE QUE HAYA ALTERNANCIA Y ALTERNANCIA ... COMO LA PERSONA ADECUADA EN EL MOMENTO INDICADO, PARA CONDUCIR LOS DESTINOS DEL PAÍS.

YO SOLO APROVECHO EL COMERCIAL PARA DECIRLES QUE EL PRÓXIMO UNO DE JUNIO, VOY A CUMPLIR CUATRO AÑOS DE ESTAR AL FRENTE DEL PODER EJECUTIVO, Y ME SIENTO SUMAMENTE ORGULLOSO DE HABER RECIBIDO EL RESPALDO Y DE ENTREGAR OBRAS.

HACE DOS TRES DÍAS ME REINTEGRÉ, YA PUDE VOLAR EN HELICÓPTERO DESDE COLÓN HACIA ACÁ, RAPIDAMENTE, DESPUÉS DE ALGUNOS DÍAS QUE HE ESTADO RETIRADO, DEBIDO A UNA OPERACIÓN, PERO SI ME COMPLACE COMPARTIR, MILAGRO, ESTE DÍA DE DOBLE CELEBRACIÓN PARA TODOS LOS HABITANTES DE ANTIGUO CUSCATLÁN, CIUDAD QUE GOZA DEL PRIVILEGIO DE SER UNO DE LOS MUNICIPIO CON MAS ALTOS ÍNDICES DE DESARROLLO EN EL SALVADOR.

EN PRIMER LUGAR NOS CONGRATULAMOS POR EL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO PALACIO MUNICIPAL, CON EL QUE LAS AUTORIDADES LOCALES PRETENDEN PONERSE A TONO CON LO RÁPIDO DE LOS TIEMPOS. ESTA NO ES UNA PEQUEÑA CIUDAD, YO NO VIVO EN ANTIGUO, YA LE DIJE A MILAGRITOS, VAMOS A VER SI NOS VENIMOS A VIVIR A ANTIGUO, YO SOY DE SAN SALVADOR, Y BUENO NO VIVO EN SAN SALVADOR, SOLO PORQUE ESTOY EN LA RESIDENCIA PRESIDENCIAL, AHÍ HE VIVIDO DURANTE MUCHÍSIMOS AÑOS, PERO YA ... ESTE PALACIO.

DESDE EL GOBIERNO CENTRAL FELICITAMOS AL CONCEJO MUNICIPAL ENCABEZADO POR MILAGRO NAVAS, UNA MUJER ADMIRABLE Y TRABAJADORA, ES UNA ALCALDESA EJEMPLAR, ESTA NO ES ... DE ELOGIO, LO QUE VOY A HACER, YO CONOZCO A MILAGRO



HACE UNOS 25 AÑOS QUIZÁS, COMO HAN PASADO LOS AÑOS VERDAD, LA CONOCÍ HACER MUCHOS AÑOS A ESTA MUJER ALLÁ EN ..., NOS HICIMOS AMIGOS, ELLA SE DEDICÓ A SUS ACTIVIDADES ..., YO ME DEDIQUE A MIS NEGOCIOS.

Y A LO LARGO DEL TIEMPO VI COMO SE PROYECTÓ, SE METIÓ EN LA CARRERA PÚBLICA, METERSE EN LA CARRERA PÚBLICA NO ES FÁCIL, SER PRESIDENTE, SER ALCALDE, SER DIPUTADO, ES DE LO MÁS INGRATO, PORQUE EN PRIMER LUGAR, HAY UNA FRASE QUE ME GUSTA UTILIZAR A MI, QUE PARA SER FUNCIONARIO PÚBLICO HAY QUE TENER EL HÍGADO DESCONECTADO DEL CEREBRO, YA POR CIERTO LO REPITEN ALGUNOS, PERO ESTE ASUNTO ASÍ ES, Y ADEMÁS VIVIMOS EN UN PAÍS DEMOCRÁTICO, POR LO TANTO NOSOTROS ESTAMOS ASÍ COMO EN ESTE PISO, EN UNA VITRINA Y BÁSICAMENTE NOS VOLVEMOS PÚBLICOS.

Y VÍ COMO MILAGROS FUE DESARROLLÁNDOSE EN UNA ENTREGA ENORME POR ESTA CIUDAD, Y COMO CAMBIO, AQUÍ HAY ORDEN, ALGUNOS SE QUEJAN, ES QUE COBRA MUCHO IMPUESTO MILAGRO, Y YO LES DIGO, BUENO, ES QUE LO BUENO SE PAGA, OJALÁ QUE TUVIÉRAMOS TODAS LAS CIUDADES DESARROLLADAS.

PERO YO LO QUE VEO ES QUE LAS EMPRESAS SE ESTÁN VINIENDO PARA ACÁ, AQUÍ ESTÁN VINIENDO LAS CONSTRUCCIONES, ESTE ES UN CLIMA AGRADABLE, ES UNA ZONA MUY BONITA, CERCANA AL GRAN SAN SALVADOR, AQUÍ EN EL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD.

Y FELICITAMOS A ESTA MUJER, PORQUE HACE BUEN USO DEL FODES, MUY POCOS ALCALDES HABLAN DEL FODES, USTEDES SABEN QUE EL FODES SON 230 CASI MILLONES DE DÓLARES, QUE EL GOBIERNO CENTRAL Y EL MINISTERIO DE HACIENDA, RECOGEN LA PLATA Y SE LAS DISTRIBUYEN A LAS ALCALDÍAS, Y MUY POCOS GENTE ESO LO RECONOCE, Y NO FALLAMOS, AHÍ ESTÁ EL FODES.

Y NOS ALEGRA SABER QUE LAS OBRAS QUE AQUÍ SE DESARROLLAN SON EL RESULTADO, NO SOLO DE LA PREOCUPACIÓN DE MILAGRO, DE SU CONCEJO MUNICIPAL, SINO TAMBIÉN ES EL DESEO DE ESTAR A LA ALTURA DE LA POBLACIÓN USUARIA QUE REQUIERE AGILIDAD, CALIDAD Y UN AMBIENTE AGRADABLE.

AL FINAL DEL DÍA ESE ES EL OBJETIVO DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS, LOGRAR UNA POBLACIÓN MEDIANAMENTE SATISFECHA. FÍJENSE QUE USO LA PALABRA MEDIANAMENTE SATISFECHA, PORQUE NOSOTROS SOMOS POR NATURALEZA INSATISFECHOS, ES NORMAL, EL LATINO, NUNCA ESTAMOS CONFORMES, Y ESO ES UNA CARACTERÍSTICA BUENA, PORQUE NOS PERMITE MEJORAR.

LAS NECESIDADES DE LOS CIUDADANOS CRECEN, HAY QUE ADMINISTRAR DE MANERA TRANSPARENTE DE LOS RECURSOS PÚBLICOS, QUE NOS SON CONFIADOS PARA IMPULSAR OBRAS DE DESARROLLO QUE BENEFICEN A TODOS POR IGUAL.

POR ESO NOS ALEGRA CONOCER QUE CON LA EDIFICACIÓN DEL NUEVO PALACIO MUNICIPAL Y DE ESTE PARQUEO, SE VAN A MEJORAR LOS SERVIDIOS ADMINISTRATIVOS EN UNA SOLA SEDE, SINO ADEMÁS REPRESENTAR CON SU DISEÑO LA EVOLUCIÓN QUE ESTÁ TENIENDO EL MUNICIPIO, LA TRANSPARENCIA EN LA GESTION MUNICIPAL, Y MOSTRAR UNA ADMINISTRACION QUE VALORA Y RESPETA LA NATURALEZA.

LA MODERNIZACIÓN DEL TRABAJO MUNICIPAL SE PUEDE PERCIBIR CON MAYOR CLARIDAD AL APRECIAR ESTA OTRA OBRA, UN EDIFICIO DE VARIOS NIVELES QUE VIENE A CONTRIBUIR CON EL ORDENAMIENTO DE LAS CALLES Y QUE BRINDA FACILIDADES DE ESTACIONAMIENTO A LOS AUTOMOVILISTAS.

ESTAS OBRAS SE SUMAN A OTRAS ENTREGADAS POR LA ACTUAL ADMINISTRACION COMO LA FUNDACIÓN DE LA BIBLIOTECA Y LA CLÍNICA MUNICIPAL, LA CONSTRUCCIÓN DEL INSTITUTO NACIONAL, LA APERTURA DE LOS COMPLEJOS DEPORTIVOS DE LA SULTANA Y DE JARDINES DEL VOLCÁN, ENTRE OTROS PROYECTOS DE BENEFICIO SOCIAL.

SIEMPRE QUE MILAGRO VA A OTORGAR UN PERMISO, ALGUNOS EMPRESARIOS DICEN, SIEMPRE MILAGRO, ADEMÁS DE LOS TRÁMITES NORMALES, SIEMPRE NOS PIDE ALGO. BUENO, LES DIGO, SI ESE ALGO QUE TE PIDE MILAGRO ES UNA ..., ES UN CARRO, UN PICK UP PARA SEGURIDAD Y LO ESTÁ PIDIENDO EN EL MUNICIPIO, HOMBRE, YO CREO QUE HAY QUE AYUDARLE A LA ALCALDESA. YO CREO QUE CUANDO LAS OBRAS SE VEN CON GUSTO SE ENTREGAN ESOS APOYOS.

YO FELICITO A LAS AUTORIDADES DE ANTIGUO CUSCATLÁN POR EL TRABAJO QUE DESEMPEÑAN EN BENEFICIO DE LOS HABITANTES, Y AL IGUAL HAGO UN LLAMADO A TODOS LOS SERVIDORES PÚBLICOS, PARA QUE HAGAMOS LO MISMO, QUE APORTEMOS SOLUCIONES A LAS NECESIDADES DE LAS PERSONAS.

Y HOY MILAGRO, COMO SIEMPRE LO HECHO, POR VEINTI TANTOS AÑOS, HOY VENGO DE COLÓN, EL ALCALDE ESTÁ CUMPLIENDO MAÑANA 17 AÑOS DE ESTAR AL FRENTE DE COLÓN, PERO NADIE LE GANA A MILAGROS, MILAGRO ES UN MILAGRO MUNICIPAL, CUÁNTOS AÑOS MILAGROS, 21 AÑOS DE ESTAR AL FRENTE.

# TRANSCRIPCION



SEÑORES, ELLA CON TODA SOLVENCIA MORAL PUEDE DECIRLE A TODOS LOS HABITANTES DE ANTIGUO, QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y HOY ESTÁ DEVOLVIÉNDOLE LA CONFIANZA EN OBRA, EN TRABAJO Y EN PROMESA.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

